



ORIENTACIONES Y COMPROMISOS DE ADMA PARA EL AÑO 2011

1 – ADMA, GRUPO DE LA FAMILIA SALESIANA FUNDADO POR DON BOSCO

Repasando el camino hecho, damos gracias al Espíritu Santo y a María por las maravillas llevadas a cabo, al constatar que la Asociación de María Auxiliadora es una realidad bien viva y difundida por el mundo. El compromiso específico no es otro que vivir y difundir la dimensión mariana y la centralidad de la Eucaristía del carisma salesiano, ya sea en la Asociación como en la Familia Salesiana, en comunión particular con el Rector Mayor y en sintonía con sus indicaciones, dando así testimonio de fe profunda en un tiempo de prueba para la Iglesia y de desconcierto. La comunión con el Papa Benedicto XVI se siente de manera muy especial, ya sea en los compromisos a seguir su inspirado magisterio, ya sea en la defensa de su persona y de su misión, de los frecuentes ataques.

Queremos continuar con la formación de seglares abiertos a la espiritualidad y a la misión propia de la Asociación de María Auxiliadora, ayudando a hacer crecer el espíritu de la Asociación, orientándolo siempre más hacia el servicio a las instancias locales, en sus contenidos y en su expresión. Todo ello en sintonía con una eclesiología de comunión, con el redescubrimiento de una nueva conciencia profética, sacerdotal y real de los laicos, con el desarrollo de la potencialidad de la Asociación misma, fruto del carisma suscitado por Dios a don Bosco.

El Aguinaldo para 2011 “Venid y veréis” después de la del 2010 sobre la urgencia de evangelizar, es una llamada a la Familia Salesiana a sentir como indispensable y urgente la **necesidad de convocar**. Evangelización y vocación son dos elementos inseparables. Es más, el criterio de autenticidad para una buena evangelización es su capacidad de suscitar vocaciones, de madurar proyectos de vida evangélica, de corresponsabilizar totalmente la persona de aquellos que son evangelizados hasta el punto de hacerlos discípulos y apóstoles.

2 - CAMINO FORMATIVO ADMA 2011

Con el mes de septiembre proponemos un **camino formativo de preparación al Congreso Internacional de María Auxiliadora – Polonia 2011**. Dicho camino, preparado con la competencia de **don Roberto Carelli** profesor de teología en el estudiantado de Teología de Turín-Crocetta, quiere ser un instrumento eficaz de crecimiento participativo en la formación.

Cada mes se propondrá una pista en ADMAonline. Además, se va a publicar un nuevo cuaderno (ver más abajo).

TEMA: “***TODOS TUYOS!***” . LA CONFIANZA EN MARÍA AUXILIADORA

1. Jesús y María son una sola cosa – septiembre 2010
2. Jesús y María están uno en función de la otra – octubre 2010
3. Jesús y María son un SÍ sin límites – noviembre 2010
4. María, Madre dulcísima – diciembre 2010
5. María, Madre fiable – enero 2011
6. María, Madre admirable – febrero 2011
7. María, Cooperadora del Redentor – marzo 2011
8. María, Mediadora de todas las gracias – abril 2011
9. María, Auxilio de los cristianos – mayo 2011
10. María, Mujer eucarística – junio 2011

3 - ADMAONLINE

La atención prestada a ADMAonline, así como su difusión, se han aumentado considerablemente; se publica sea en formato PDF (para uso preferente en las carteleras de la Asociación), sea en formato word (solamente texto para uso en encuentros de grupo, para la animación de la oración...). Se trata de un instrumento a través del cual, bajo la protección de María, crecemos en el sentido de pertenencia a la Asociación y a la Familia Salesiana aceptando los mensajes, estímulos y propuestas que se nos ofrecen, de lo cual nos alegramos y damos gracias por todo el cúmulo de realidad de bien presente en diferentes partes del mundo. Actualmente salimos en 6 lenguas: desde enero 2010 tenemos de hecho también la edición alemana.

Italiano: www.donbosco-torino.it/ita/adma

Françés: www.donbosco-torino.it/fra/adma

Español: www.donbosco-torino.it/spa/adma

Portugués: www.donbosco-torino.it/port/adma

Inglés: www.donbosco-torino.it/eng/adma

Alemán: <http://www.donbosco-torino.it/ger/adma>

También ha aumentado la colaboración con el envío de noticias significativas de encuentros y experiencias inspectoriales, nacionales y locales. Una realidad que va aumentando y que empleo en muchos boletines inspectoriales, nacionales y locales de los contenidos de ADMAonline para publicaciones locales por carta o por internet.

4 – TERCERO Y CUARTO CUADERNO DE MARIA AUXILIADORA

La colección publicada por Elledici de Turín, después de los dos primeros números (“*Don Bosco en la trinchera*” y “*Ave María Auxiliadora*”), ha visto la publicación del tercer número, fundamentalmente para la vida de la Asociación: **ADMA: un itinerario de santificación y de apostolado según el carisma de don Bosco** dedicado a la presentación de la Asociación y destinado a la formación de los socios, en particular, de aquellos que desean formar parte de la Asociación y de quienes quieren conocer la historia y el espíritu de ADMA. La idea es de dar a conocer nuestro Reglamento y de hacer vivir los contenidos a los socios y a los grupos, con el fin de hacer crecer el sentido verdadero de pertenencia a la Asociación. El pequeño volumen comprende: la reconocida presentación del Rector Mayor don Pascual Chávez, una breve presentación histórica a cargo de don Pietro Braido, el comentario al Reglamento (parte preciosa y muy solicitada desde varias partes del mundo), una digresión histórica sobre las relaciones entre don Bosco - y sus sucesores, y la Asociación de María Auxiliadora, en fin, algunas cartas de gran valor histórico para la Asociación, de don Egidio Viganò. Especialmente, creemos que tenga un valor particular la oportunidad de **traducir y dar a conocer este Tercer Cuaderno de María Auxiliadora**, como ya ha sucedido y sigue sucediendo en diversas partes del mundo. (Eslovenia, Venezuela...).

Este mes de septiembre 2010 sale el **Cuarto Cuaderno de María Auxiliadora con el título de “Todos tuyos” a cargo de don Roberto Carelli**, docente de teología en el estudiantado de Turín-Crocetta, que constituye una significativa contribución la formación teológica y espiritual de los socios y que será utilizado como texto básico para el camino hacia el Congreso Internacional de María Auxiliadora en Polonia, en 2011.

5 – REVISTA DE MARIA AUXILIADORA

Una de las señales de comunión con el santuario de María Auxiliadora en Turín es nuestra colaboración a la Revista del santuario con un artículo mensual presentando la vida de la Asociación y el compromiso a difundir particularmente en Italia esta Revista como instrumento de formación mariana y de difusión de la devoción a la Auxiliadora. En estos meses se ha constituido

un nuevo grupo de redacción presidido por el nuevo **director don Livio Demarie**, a quien hemos asegurado nuestra colaboración.

En este año de 2010 la Jornada Mariana (primer domingo de octubre) será también la Jornada dedicada a los Amigos de la Revista de María Auxiliadora.

6 - VI CONGRESO INTERNACIONAL DE MARIA AUXILIADORA (VER FICHA APARTE)

Tendrá lugar del 3 al 6 de agosto de 2011 en Czestochowa, Polonia, junto al Santuario de Jasna Gora, donde se venera a la Virgen Negra. Antes que nada, reconocemos la gracia de celebrar el Congreso en un lugar santo rico en fe, historia y espiritualidad, y señalado por el testimonio de santidad de tantos hombres y mujeres de Dios. Se ha puesto en marcha la organización de la colaboración con la Familia salesiana de Polonia y el compromiso de animación y formación. El anuncio oficial de VI Congreso se dio a conocer en enero de 2010 en Roma, con ocasión de las Jornadas de Espiritualidad de la Familia Salesiana.

En marcha también las iniciativas para lograr la presencia de jóvenes, familias, grupos de cada rincón del mundo. Va a ser un regalo especial para la Asociación y para la Familia Salesiana, sobre todo ante el reto de la defensa de la vida, de la renovación de la familia y de la evangelización de los jóvenes.

7 - IMPLICACIÓN DE LAS PAREJAS Y DE LAS FAMILIAS JÓVENES

El carisma salesiano en la animación de la familia vuelve a sus orígenes, y la familia en su encuentro con el espíritu de Don Bosco adquiere dinamismo y alegría evangélicos. También nosotros estamos llamados a hacer de manera que la pastoral juvenil se abra más y más a la pastoral familiar. La Asociación observa cada vez más la presencia de familias y de parejas jóvenes que, bajo la guía de María, comparten un mismo camino de fe, a base de formación, intercambio y oración. Unidos a ADMA Juvenil, el “injerto” de las parejas y de las familias jóvenes se revela ser un don providencial de María Auxiliadora, que a través su Asociación se ocupa de las nuevas generaciones. Concretamente, se están realizando cada vez más: encuentros mensuales, la conmemoración de María Auxiliadora el 24 de cada mes, ejercicios espirituales anuales, peregrinaciones a santuarios marianos. Además, se propone a las familias el camino “*Todos Tuyos*” como preparación al VI Congreso Internacional de María Auxiliadora.

8 - ADMA JUVENIL

Una gracia especial de María Auxiliadora es el inicio de algunos grupos de jóvenes que quieren hacer suya la espiritualidad y el compromiso de apostólico de ADMA.

- Grupo ADMA Juvenil de Turín-Valdocco que cada 24 de mes se encuentra en la capilla Pinardi para un momento formativo y de oración. El grupo ha tenido ya experiencias de formación, animación y de servicio educativo.
- Grupo “Poder de fuego con María Auxiliadora” de la Comunidad Shalom de Palazzolo S/O (Brescia – Italia) fundada por Sor Rosalina Ravasio y que cuenta con unos 300 adolescentes, jóvenes y adultos. El grupo se compone de unas 30 jóvenes y unos 10 chicos empeñados en vivir su camino de liberación y expresar su voluntad de seguir a Jesús acompañados y confiados en María Auxiliadora.
- Grupo de Messina
- Grupos de Bolivia y otros en vías de formación.

Es éste un punto importante sobre el que hay que reflexionar y al que hay que enfrentarse, valorando también situaciones providenciales con las que se pueden encontrar. Cierto, el camino a

recorrer es el lazo de unión con la Pastoral Juvenil y la oferta de experiencias significativas a los jóvenes.

9. DICASTERIO DE LA FAMILIA SALESIANA

a. Elaboración de la “Carta de identidad de la Familia Salesiana”.

A propósito de este documento, en el que el Rector Mayor ha querido que se hiciese una síntesis de los dos documentos precedentes (Carta de la Comunión y Carta de la Misión) integrándolos con otros elementos de la espiritualidad salesiana, hemos recogido observaciones y como ADMA nos hemos manifestado sobre algunos puntos:

- El reconocimiento oficial y documentado de ADMA como grupo fundado por don Bosco
- La explicitación de algunas notas distintivas de ADMA: el compromiso de defender y promover la fe del pueblo a través del amor a Jesús Eucaristía y la devoción a la Auxiliadora – carácter popular – la atención a las familias jóvenes.
- La importancia de la experiencia en el compartir los caminos educativos y pastorales en torno al Aguinaldo del Rector Mayor - la experiencia vigorosa de las Jornadas de Espiritualidad de la Familia Salesiana – la consolidación y la participación activa en las consultas inspectoriales y locales de la Familia Salesiana.

b. Jornadas de Espiritualidad de Familia Salesiana

A fin de calificar la participación a las Jornadas de espiritualidad, en el curso de la Consulta de la Familia Salesiana se ha pensado en asignar un determinado número de puestos a los diversos grupos de la FS, permitiendo a los responsables que inviten a personas de “consideración”. Por tanto, a partir de primeros de Octubre daremos los nombres de aquellos a quienes deseamos invitar en nombre de ADMA. Un criterio fundamental será favorecer la participación de personas que por su capacidad y responsabilidad se comprometan a dar testimonio de las diversas realidades y contenidos transmitidos durante dichas las Jornadas.

10 – ORGANIZACIÓN DE LA ASOCIACIÓN

a. Consejo ADMA Primaria

Después de la constitución del nuevo Consejo es importante prestar atención a las opciones tomadas a nivel organizativo y de animación. Por ello, consideramos importante lo que sigue:

- Organización del trabajo de secretaría y reordenamiento de la sede y del archivo.
- Implicación de diversos socios en las tareas de organización y animación para hacer crecer el sentido de pertenencia y el de corresponsabilidad. La preparación del Congreso de Czestochowa se presenta como la ocasión propicia.

b. Geografía de la Asociación

Se está llevando a cabo con premura el proceso cartográfico de los grupos de la Asociación a fin de lograr un conocimiento más objetivo de la realidad de ADMA en las diversas partes del mundo. Este trabajo ha permitido el establecimiento de tantísimos contactos y lazos de unión con las diversas realidades inspectoriales y nacionales de ADMA, haciéndonos sentir como parte de una gran familia. La cartografía deviene así un buen instrumento de comunión y un soporte del servicio de animación de toda el ADMA del mundo. Además, este trabajo ha evidenciado la necesidad de responsabilizar más el papel de los secretarios locales e inspectoriales, teniendo cura de los siguientes aspectos: decreto de erección – diploma de agregación – crónica de los grupos – actas de los encuentros – elenco de los socios...

c. Nuevo carné de adhesión para los socios

Se ha preparado el nuevo carné de adhesión a la Asociación.

d. Nueva cuenta corriente y transferencia bancaria ADMA

A partir de agosto 2010, la Asociación goza de una adecuada cuenta corriente postal (y bancaria) en el Banco Poste Italia. Se concretiza así la posibilidad de trabajar con rapidez operativa y claridad organizativa según el criterio laico que caracteriza a la Asociación.

Cuenta Corriente

c/c 4446166

Transferencia

IBAN: IT63D0760101000000004446166

A nombre de

ADMA ASSOCIAZIONE DI MARIA AUSILIATRICE

VIA MARIA AUSILIATRICE 32 - 10152 TORINO

e. Nuevo sitio internet

Al lado de la sección ADMA en el sitio de los Salesianos de Valdocco – Casa Madre, el ADMA Primaria está preparando un sitio web oficial para la promoción de la comunión entre los diversos Grupos del mundo a través de la participación de documentos y materiales de formación e instrumentos de conocimiento recíproco.

ADMA se está renovando en tantas partes del mundo salesiano y observando la vida de la Iglesia hoy, bajo la guía del Papa Benedicto XVI, creemos que para nosotros miembros de la Asociación de María Auxiliadora, todo esto nos estimula poderosamente a comprender que **la gracia de ADMA es más una realidad abierta al futuro que no un hecho del pasado**. El carisma de fundación, nacido en el corazón mariano de Don Bosco, nos compromete a vivir la adhesión a la Asociación con nueva conciencia eclesial y con renovado compromiso que nos muevan a ser discípulos auténticos del anuncio del evangelio.

Sig. Tullio Lucca, Presidente ADMA Primaria Turín-Valdocco

tullio.lucca@mail.com

Don Pierluigi Cameroni, Animador espiritual

pcameroni@salesiani.it